

Bantu Kesulitan Rakyat, Koramil 1002-06/Barabai Karbak Pembersihan Puing Sisa Kebakaran Rumah Warga

Maskuri - HST.INDONESIASATU.ID

Aug 7, 2023 - 11:58



Bantu Kesulitan Rakyat, Koramil 1002-06/Barabai Karbak Pembersihan Puing Sisa Kebakaran Rumah Warga

BARABAI-Anggota Koramil 1002-06/Barabai Bersama Bhabinkamtibmas, relawan dan warga masyarakat Kayu Bawang melaksanakan karya bakti pembersihan puing-puing sisa kebakaran rumah warga. Senin (07/8).

Diketahui bahwa musibah kebakaran terjadi pada hari Jum'at 04 Agustus 2023 sekitar pukul 04.45 wita yang menghancurkan 6 unit rumah ludes dilalap si jago

merah.



Dikatakan, berdasarkan keterangan dari salah satu saksi, api berasal dari rumah Akhmad.

"Api juga menjalar ke rumah korban lainnya yang berada di kanan dan kiri. Pada saat kejadian, rumah korban atas nama Akhmad sedang dalam keadaan kosong," jelasnya.

Guna meringankan bebas korban musibah kebakaran, Koramil 1002-06/Barabai melaksanakan karya bakti pembersihan puing-puing sisa kebakaran Bersama Bhabinkamtibmas dan relawan serta warga sekitar lokasi musibah kebakaran,

Danramil 1002-06/Barabai Kapten Inf Rudi Hartono disela-sela kegiatan pembersihan puing-puing sisa kebakaran menyampaikan bahwa hari ini kita bersama-sama dengan Polri, relawan dan warga sekitar lokasi membersihkan puing-puing sisa kebakaran,"ujarnya

Ini kita lakukan sebagai wujud kepedulian TNI kepada warga masyarakat yang terkena musibah, dan kita juga menghimbau kepada warga masyarakat agar lebih berhati-hati lagi Ketika akan meninggalkan rumah, untuk memeriksa aliran listrik yang tidak dipakai agar dilepas, kompor yang tidak digunakan untuk dimatikan, guna menghindari kerugian materiil yang diakibatkan oleh kebakaran,"Harap Danramil.

Sementara itu Subhan Kepala Desa Kayu Bawang mengucapkan terima kasih kepada Anggota TNI-Polri, relawan dan warga yang telah berpartisipasi dalam pembersihan puing-puing sisa kebakaran, semoga ini menjadi pelajaran bagi kita

semua agar tidak terjadi musibah kebakaran lagi,"pungkasnya.(pendim1002).